

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 10. September 2013

Lärmbelästigung in den östlichen Vororten von Wiesbaden - Antrag der SPD-Fraktion -

Die Ortsteile im Osten der Landeshauptstadt Wiesbaden und entlang der Rheinschiene sind massiven Lärmemissionen ausgesetzt. Mitten im Rhein-Main-Gebiet gelegen sind die Bürgerinnen und Bürger nicht nur durch den starken Individualverkehr auf den Autobahnen A3 und A66, sowie den LKW-Transitverkehr belastet, auch der Fluglärm durch das angrenzende Wiesbaden Army Airfield und den Flughafen Frankfurt hat erhöhte Lärmemissionen zur Folge. Durch das Urteil des VGH Kassel zur sogenannten „Südumfliegung“ ist nun zu befürchten, dass auch die vielstrahligen Flugzeugtypen nun vermehrt wieder über die alten Abflugrouten „Masir“ und „Tabum“ geführt werden. Dies hätte auch für den Ortsteil Delkenheim eine noch größere Lärmbelästigung zur Folge. Mit den ebenfalls betroffenen Gemeinden und Kommunen wie Hochheim am Main, Flörsheim und Mainz, sollte deshalb eine gemeinsame Sprachregelung gefunden werden.

Der Ortsbeirat möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. sich auch weiterhin für eine Entlastung der Wiesbadener Bevölkerung - hier insbesondere der stark belasteten östlichen Vororte - in den dafür vorgesehenen Kommissionen einzusetzen und alle Möglichkeiten zur Verhinderung weiterer Lärmbelastungen auszuschöpfen.
2. mit den anliegenden Nachbarkommunen nach gemeinsamen Lösungsmöglichkeiten zu suchen und diese mit Nachdruck bei den zuständigen Behörden und in der Lärmschutzkommission zu vertreten.
3. den Ortsbeirat unverzüglich nach Kenntnis von einer beabsichtigten erhöhten Nutzung zu informieren.

Beschluss Nr. 0022

+

+

Verteiler:

Dezernat II - z. w. V.
Dezernat I - zur Kenntnis
101300

Buchroth
Ortsvorsteher